
OPERATIVO  DE  FUMIGACIÓN  SE
LLEVÓ  A  CABO  EN  EL  SECTOR
MIRA CARACOLES.
Abril 9, 2024

Servicio  fue  ejecutado  por  la  Unidad  de  Medio  Ambiente  y
Energía. 

GALERÍA DE FOTOS: Cumpliendo con el compromiso asumido en
febrero  pasado  por  el  alcalde  Juan  Galdames  Carmona,  con
vecinos del sector Mina Caracoles, la unidad de Medio Ambiente
y Energía, realizó un completo operativo de fumigación.

El servicio contempló la exterminación de cucarachas y otros
tipos de insectos, en diversos domicilios, hasta donde llegó
el personal municipal para fumigar las diversas dependencias
de los inmuebles.

Cabe destacar que esta solicitud le fue planteada al jefe
comunal  durante  la  reunión  sostenida  a  fines  de  febrero
pasado,  ocasión  en  la  cual  además  se  le  efectuaron  otras
solicitudes, como limpieza de microbasurales, instalación de
luminarias, reposición de tuberías, trabajos que también ya
fueron  ejecutados,  en  este  sector  que  por  años  estuvo
abandonado.
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Vecinos de Mina Caracoles se
reunieron  con  alcalde  Juan
Galdames.
Abril 9, 2024

En el encuentro edil estuvo acompañado de concejal Wilson
López.

FOTOS/RINCONADA.- La construcción de una Sede Social, la poda
de árboles, mejoramiento del acceso vial y de iluminación,
además del combate a la plaga de insectos que afectan a las
viviendas, fueron algunos de los temas tratados en la reunión
que el alcalde Juan Galdames Carmona, junto al concejal Wilson
López, sostuvieron con vecinos del sector Mina Caracoles.

En el encuentro estuvieron presente además, el presidente de
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la Junta de Vecinos, David Calderón y la directora de la
DIDECO Margarita Vélez y la jefa de gabinete del jefe comunal,
Marcela Silva.



  





Alcalde  Juan  Galdames
inspeccionó  trabajos  de
instalación  de  postes  de
alumbrado  público  en  Mina
Caracoles.
Abril 9, 2024

El  alcalde  Juan  Galdames,  agregó  también  que  a  futuro  se
realizarán otras obras de adelanto para Mina Caracoles, entre
ellos una plaza, y  ciclovía.

VIDEO/RINCONADA.-  Una  visita  inspectiva  nocturna  a  los
trabajos de instalación de alumbrado público que personal del
Departamento  de  Maquinarias  del  municipio,  ejecutó  en  el
camino de acceso a Mina Caracoles, realizó el alcalde Juan
Galdames Carmona.

El jefe comunal llegó hasta el citado sector para recorrer la
citada vía y ver de noche como habían quedado las faenas
ejecutadas.

En la oportunidad la primera autoridad comunal se mostró muy
satisfecho con el trabajo de instalación de los seis postes de
alumbrado público, señalando el cambio radical que experimentó
el sector y anunciando que próximamente se procederá a la
colocación  de  otros  cuatro  postes  con  el  fin  de  seguir
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mejorando la iluminación de ese importante sector de Rinconada
y entregarle mayor seguridad a quienes se desplazan por la
citada vía.

El  alcalde  Juan  Galdames,  agregó  también  que  a  futuro  se
realizarán otras obras de adelanto para Mina Caracoles, entre
ellos una plaza, y  ciclovía.

Tras la puesta en marcha de las luminarias, los vecinos de
Mina  Caracoles,  expresaron  a  través  de  su  Facebook  sus
agradecimientos al municipio y al alcalde Juan Galdames por
los trabajos realizados.

Vecinos  de  Mina  Caracoles
felices con la instalación de
postes  de  alumbrado
público  por  parte  del
municipio.
Abril 9, 2024
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Iniciativa fue del alcalde Juan Galdames Carmona.

RINCONADA.- Muy agradecidos se encuentran los vecinos de Mina
Caracoles, luego que tras 24 años, parte del camino de acceso
a su sector cuenta con alumbrado público.

Así lo dejan de manifiesto a través de su Facebook “Comunidad
Rinconada”, donde agradecen a la Municipalidad de Rinconada
por los trabajos que se llevaron a cabo y que les permitió
contar con este vital elemento.

TRABAJOS

Los trabajos para dotar de alumbrado público a alrededor de
400 metros de la citada vía, en las inmediaciones del Puente
Mina  Caracoles,  fueron  realizados   por  personal  del
Departamento de Maquinarias y por especial encargo del alcalde
Juan Galdames Carmona.

En el citado lugar se procedió a la instalación de 6 postes
con sus respectivas luminarias, permitiendo con ello entregar
una mayor seguridad a quienes transitan por el lugar.

De  acuerdo  a  lo  señalado  por  el  alcalde  Juan  Galdames,
próximamente en el sector se procederá a la instalación de
otros 4 postes.









Municipio de Rinconada avanza
con instalación de postes de
alumbrado  público  en  sector
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Mina Caracoles.
Abril 9, 2024

Trabajo permitirá entregar mayor seguridad a quienes viven en
el sector y transitan por el lugar. 

VIDEO/RINCONADA.-  Un  gran  avance  para  Mina  Caracoles,
significará la instalación de seis postes de alumbrado público
que realiza el municipio de Rinconada en el camino que lleva a
ese sector de la comuna.

Los trabajos -prontos a finalizar- son ejecutados por personal
del  Departamento  de  Maquinarias  y  corresponden  a  una
iniciativa del alcalde Juan Galdames Carmona,  de entregar una
mayor seguridad a quienes transitan por el lugar.

“La instalación de estos postes de alumbrado público permitirá
alumbrar un sector que estaba desprovisto de luminarias y que
dejaba a las personas que deben ocupar esta vía para ir a sus
casas en una situación compleja en cuanto a seguridad”, señaló
el jefe comunal.

El alcalde Juan Galdames, agregó que, “esta obra de adelanto
no ha sido cuantificada ya que se están ocupando postes que se
encontraban en bodega, y que próximamente en el mismo camino
se procederá a la instalación de otros 4 postes de alumbrado
público reforzando aún más la seguridad de Mina Caracoles,
sector que por años estuvo abandonado”.

La  instalación  de  los  seis  postes  de  alumbrado  público,
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permitirá  alumbrar un área de aproximadamente 400 metros.

Alcalde  Juan  Galdames
sostiene  importante  reunión
con  comité  habitacional
“Nuestro  Anhelo”  de  Mina
Caracoles.
Abril 9, 2024

VIDEO/RINCONADA: En la oportunidad Juan Galdames, les informó
del trabajo que lleva a cabo el municipio, en la búsqueda de
terrenos donde construir sus casas.

Para darles a conocer  cuáles son los las gestiones que la
Oficina de Vivienda Municipal de Rinconada, está llevando a
cabo  y de esta forma hacer realidad sus sueños de contar con
la  casa  propia,  el  alcalde  Juan  Galdames,  se  reunió  con
integrantes del Comité Habitacional “Nuestro Anhelo”.

En  la  oportunidad,  el  edil  junto  con  solicitarle  a  los
asistente  a  no  dejarse  llevar  por  comentarios  mal
intencionados que buscan enlodar su gestión como alcalde, les
informó  que  en  la  actualidad,  se  está  en  la  búsqueda  de
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terrenos donde poder construir las viviendas y así solucionar
el problema de todos ellos.

“Quiero  informarles,  que  los  profesionales  que  integran
nuestra oficina de Vivienda, están trabajando como corresponde
en la búsqueda de terrenos donde poder levantar el proyecto
habitacional y así mejorar vuestra calidad de vida y la de sus
respectivas familias”, señaló el jefe comunal.

Por  su  parte,  Jessica  Estay,  tesorera  del  comité  Nuestro
Anhelo, se mostró conforme por los antecedentes que en el
encuentro fueron entregados.

Hasta fines de octubre el INE
desarrollará  encuesta  en  el
sector de Mina Caracoles.
Abril 9, 2024

VIDEO/RINCONADA: El instituto Nacional de Estadísticas INE, se
encontrará realizando hasta fines del presente mes, una amplia
encuesta en el sector de Mina Caracoles.

“la temática de la encuesta es en relación a la Encuesta
Nacional  del  Empleo,  importante  que  las  personas  sepan
identificar a los encuestadores, ellos salen a terreno con una
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credencial  QR  que  es  fácil  de  verificar  junto  con  la
indumentaria”.  Indica  Cristóbal  Arancibia,  encargado  del
Departamento de Organizaciones Comunitarias.

Alcalde  Juan  Galdames
sostiene  nueva  reunión  con
gerencia de ESVAL y acuerdan
fechas  para  avanzar  en
proyectos paralizados.
Abril 9, 2024

VIDEO/RINCONADA:  Una  nueva  reunión  con  ejecutivos  de  la
empresa  sanitaria  ESVAL  se  realizó  este  martes  27  en
dependencias de la Municipalidad de Rinconada. Ya la semana
pasada  el  edil  rinconadino  se  había  juntado  con  ESVAL  en
Valparaíso.
La  importante  reunión  de  trabajo  fue  catalogada  como  muy
positiva con el alcalde Galdames ya que se pudo poner fechas
para ir avanzando en soluciones que tienen varios proyectos
paralizados en la comuna, entre ellos:
Pavimento para el sector Patagual, ampliación y reposición de
redes para el sector de Mina Caracoles, ampliación de matriz
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de agua potable para el sector de Los Campos, recepción de
trabajos en la calle Sargento Aldea, como también resolver el
problema de solicitud de factibilidad que el municipio hará a
ESVAL  para  la  construcción  de  las  viviendas  dado  el  alto
déficit habitacional que existe en la en la comuna, entre
otros temas.

 

Alcalde  Juan  Galdames  se
reúne con ESVAL para avanzar
en proyectos pendientes en la
comuna.
Abril 9, 2024

VIDEO/RINCONADA: Una importante reunión de trabajo sostuvo el
alcalde de Rinconada Juan Galdames Carmona, con ejecutivos de
ESVAL. El edil rinconadino encabezó la reunión que contó con
el Gerente General de ESVAL José Luis Murillo.

La  idea  es  poder  avanzar  en  proyectos  necesarios  para  la
comuna  como  lo  es  el  pavimento  para  el  sector  Patagual,
ampliación  y  reposición  de  redes  para  el  sector  de  Mina
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Caracoles, ampliación de matriz de agua potable para el sector
de Los Campos, como también resolver el problema de solicitud
de  factibilidad  que  el  municipio  hará  a  ESVAL  para  la
construcción  de  las  viviendas  dado  el  alto  déficit
habitacional que existe en la en la comuna, entre otros temas.

La reunión contó con la asistencia y respaldo de la diputada
Camila  Flores  Oporto,  junto  al  equipo  técnico  de  la
municipalidad  de  Rinconada.

Alcalde Juan Galdames Carmona
se  reúne  con  ejecutivos  de
ESVAL.
Abril 9, 2024

VIDEO/RINCONADA: Una importante reunión de trabajo sostuvo el
alcalde de Rinconada Juan Galdames Carmona, con la Gerencia
General de Esval en Viña del Mar.

“Estuvimos tratando variados temas de interés comunal como
son:  avance  del  proyecto  de  alcantarillado  para  Sargento
Aldea, planta elevación para Patagual y planta elevadora para
Mina  Caracoles,  entre  otros  temas.  También  hay  un  tema
delicado que espero logremos solucionar a la brevedad como es
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poder conectar el nuevo proyecto habitacional Los Álamos a la
red de agua potable. Toda la comunidad sabe que asumimos este
desafío  de  reflotar  este  proyecto  que  arrastra  muchos
problemas,  pero  con  buenas  gestiones  hemos  ido  dando
soluciones concretar. Queremos evitar retrasos en las obras y
que pronto estas más de 270 familias puedan contar con sus
viviendas”. Señaló el edil rinconadino.

 


